
上田市教育委員会６月定例会会議録

１ 日 時

平成２４年６月２０日（水） 午後２時３５分から午後３時２５分まで

２ 場 所

上田市教育委員会（やぐら下庁舎） ２階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 城下 敦子

委 員 小市 正輝

委 員 山崎 順子

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

武井教育次長、廣川教育参事、小野塚教育総務課長、倉島学校教育課長、浅

野生涯学習課長、小山人権同和教育政策幹、土屋文化振興課長、佐藤スポー

ツ推進課長、児玉丸子地域教育事務所長、藤沢真田地域教育事務所長、掛川

武石地域教育事務所長、神林中央公民館長、山﨑西部公民館長、宮之上第一

学校給食センター所長、大滝上田図書館長
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あいさつ

〈報告事項〉

（１）小中学校施設の耐震化の状況について（教育総務課）

資料１により小野塚教育総務課長説明

城下委員

平成２４年４月１日現在の数値として、７９．７％という耐震化率であるが、他の市

町村と比べて、また、全国的に見てどのくらいのレベルにあるのか。

小野塚教育総務課長

詳しい数字は持ち合わせていないが、長野県は結構耐震補強工事が進んでおり、長野

県の平均よりも現在は低い数値である。ただし、平成２４年度末の耐震化率９２％まで

いくと、全国平均はもちろん長野県平均を上回る数値となる。

小市委員

屋内運動場の補強工事はかなりの期間を要するため、体育の授業や行事、中学校の部

活動等に支障を来すと思うが、できるだけ学校の事情に合わせて頂きたい。

また、よい機会と捉えて、近隣の小中学校に出かけて体育の授業などを互いに工夫し

てやるようなことを考えてはどうか。先日、他市町村だが、町の社会体育館も小学校の

体育館も工事をしており、小学校の体育授業はおそらく中学校で行うだろうという話が

あったが、そういう機会を逆に捉えて小中連携を図ることも良いのではないか。

小野塚教育総務課長

夏休みを中心に工事する計画であり、学校側と調整をとっている。体育館規模になる

と夏休み期間だけでは収まらず、前後何週間かは食い込んでしまう部分があると思う。

提案があった近隣の小中学校との連携した授業などは、校長会でも投げかけてみたい。

城下委員

この内容はホームページ等でも公表されるとのことだが、２４年度末に９２．３％と

なって耐震補強のほとんどが終わることとなると、次は、いつ補強工事が済んだのかの

記載が必要となってくるのではないか。

小野塚教育総務課長

現在の資料では、耐震補強済との記載しかないため検討したい。
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全委員 了承

（２）第１６回 上田城跡能の開催について（文化振興課）

資料２により土屋文化振興課長説明

全委員 了承

（３）寄贈記念企画展 森工房「大版画」の世界 開催について（文化振興課）

資料３により土屋文化振興課長説明

全委員 了承

（４）平成２４年５月スポーツ関係市長表敬訪問者報告（スポーツ推進課）

資料４により佐藤スポーツ推進課長説明

全委員 了承

（５）行事共催等申請状況について

（教育総務課・学校教育課・生涯学習課・文化振興課・スポーツ推進課）

資料５－１により小野塚教育総務課長説明

全委員 了承

資料５－２により倉島学校教育課長説明

全委員 了承

資料５－３により浅野生涯学習課長説明

全委員 了承

資料５－４により土屋文化振興課長説明

全委員 了承

資料５－５により佐藤スポーツ推進課長説明
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全委員 了承

＜その他＞

・土屋文化振興課長「城址保存管理計画・整備基本計画」の配付について説明

西田委員長

史料集めは順調に進んでいるか。

土屋文化振興課長

なかなか史料となるものが無く、難しい状況である。

・浅野生涯学習課長「ＹＡっＨＯ－！」について説明

西田委員長

子供たちからの反響はあるか。

浅野生涯学習課長

クロスワードパズルについて、ハガキで返してくれることが非常に多い。子供たちが

一生懸命ハガキを書いて送ってきてくれることは、ひとつの反響と考えている。

・神林中央公民館長「公民館だより」について説明

閉会


